

# *Cuba felicita a Vietnam en aniversario 77 de su independencia*

---



La Habana, 2 sep (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, felicitó a Vietnam, en ocasión de celebrarse el aniversario 77 de la independencia de esa nación asiática.

Desde su perfil en Twitter, el jefe de Gobierno destacó las relaciones históricas entre ambos países, caracterizadas por la especial amistad y el vínculo entrañable que existió entre los líderes históricos Fidel Castro y Ho Chi Minh.

También al Partido Comunista de Cuba (PCC) significó en esa red social la Declaración de Independencia de Vietnam y la creación, como consecuencia, de la República Democrática.

Recordó, asimismo, la conmemoración del aniversario 53 del fallecimiento del presidente Ho Chi Minh.

Cuba y Vietnam mantienen estrechos lazos de amistad y cooperación, forjados en los tiempos en que la nación indochina luchaba por su independencia.

El 2 de diciembre de 1960 Cuba se convirtió en el primer país de América Latina en establecer relaciones diplomáticas con Vietnam. (Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/298145-cuba-felicita-a-vietnam-en-aniversario-77-de-su-independencia>



**Radio Habana Cuba**